

Содержание/Contents

4 От редакции

Дайджест

- 5 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за апрель 2021 г.

Свободная трибуна

- 27 С.И. Соболев
Препарирование института субсидиарной ответственности при административной ликвидации должника
- 74 К.П. Саврыга
Премия за контроль и ее распределение в российском корпоративном праве
- 121 А.С. Лиханов, Р.А. Чичакян
Максимизация акционерной стоимости или помощь стейкхолдерам — чьи цели преследуют директора, управляя корпорацией?
- 136 А.Ю. Глазунов
Исковая давность по косвенным искам участников и директоров хозяйственных обществ
- 167 Д.В. Ильин, А.Д. Борисова
Преюдициальность арбитражных решений в России

4 Introduction

Digest

- 5 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for April 2021

Articles

- 27 Stanislav Sobolev
The Secondary Liability in Case of Debtor's Administrative Liquidation: Dissecting the Legal Institute
- 74 Konstantin Savryga
Control Premium, Benefits of Control and Their Distribution in Russian Corporate Law
- 121 Alexander Likhanov, Rimma Chichakyan
Maximising Shareholder Value or Satisfying Stakeholders' Interests — Whose Goals Do Directors Pursue When Managing a Corporation's Business?
- 136 Alexey Glazunov
Limitation Period for Indirect Claims by Members and Directors of Companies
- 167 Dmitry Ilin, Alexandra Borisova
Prejudicial Nature (Issue Estoppel Effect) of Arbitral Awards in Russia